

Offizielle Pressemitteilung

Sächsischer Software-Verbund für den Energiemarkt

Die Robotron Datenbank-Software GmbH aus Dresden und die Leipziger ECG Erdgas-Consult GmbH gehen gemeinsam eine weitreichende Kooperation mit dem Ziel der umfassenden Unterstützung des Energiemarktes ein. Als „Robotron|ECG solutions“ arbeiten beide Software-Häuser eng in der Entwicklung und Vermarktung ihrer Leistungen für Energieunternehmen zusammen. Damit unterstützen beide Unternehmen ihre Kunden im Strom- und Gasmarkt noch besser bei der Umsetzung von Regulierungs- und Wettbewerbsanforderungen.

„Unsere Kompetenzen ergänzen sich hervorragend. Robotron ist als Dienstleister im Strommarkt sehr gut positioniert. Das Gleiche gilt für die ECG im Gasmarkt. ECG-Lösungen organisieren Beschaffung, Speicher und Transport. Unsere Produkte unterstützen den Energieverkauf und die Endkundenprozesse.“ erklärt Robotron-Geschäftsführer Ulf Heinemann. Die Systeme beider Hersteller decken somit den gesamten Lebensweg der Energieträger Strom und Gas von der Produktion bzw. Import und Speicherung über den Handel und die Endverteilung bis zum Zähler beim Verbraucher ab.

ECG-Software verarbeitet u. a. stundengenau die kommerziellen Auswirkungen der physikalischen Gasflüsse in den Netzen und muss daher rund um die Uhr reibungslos laufen. Die aktuellen Probleme im internationalen Gastransport beweisen die Notwendigkeit solcher Systeme. Gemeinsam wollen Robotron und ECG einen größeren Kundenkreis im In- und Ausland erschließen. Beide Unternehmen müssen auf die aktuelle wirtschaftliche Situation reagieren. „Wir haben es im In- und Ausland mit internationalen Wettbewerbern zu tun. Im Verbund haben wir dem Wettbewerb aus Sachsen einiges entgegenzusetzen.“ ist Dr. Peter Heine, Geschäftsführer der ECG, optimistisch.

Kompetenz in Sachsen, Arbeitsplätze in Dresden und in Leipzig - Ziel ist es, das gemeinsame Potential gut zu nutzen. Beide Unternehmen vertreten eine starke Position in Deutschland und sind bereits im Schweizer Strom- und Gasmarkt tätig. Für den russischen Markt ist ein gemeinsames Projekt geplant.

Für die Kunden haben sie ihre Kompetenzen bereits erfolgreich kombiniert. Der automatisierte Datenaustausch zwischen den sächsischen Netzbetreibern DREWAG Netz GmbH und ENSO Netz GmbH sowie dem Leipziger Ferngasleitungsnetzbetreiber ONTRAS basiert auf einer gemeinsamen Kommunikationslösung.

Die Abwicklung von internationalen Stromgeschäften an der Energiebörse wird gemeinsam konzipiert.

Beide Software-Häuser passen gut zusammen. ECG beschäftigt als Tochterunternehmen der Leipziger VNG knapp 100 Mitarbeiter. Der Mitarbeiterstamm von Robotron ist etwa doppelt so groß. Robotron und ECG verbinden den mittelständischen Charakter, passfähige Führungsphilosophien und Unternehmenskulturen und nicht zuletzt den Standort in Sachsen. Beide Unternehmen wollen aus der Kooperation auch Kostenvorteile erzielen und sind sich einig: In gemeinsamen Entwicklungen können Software-Technologien effektiver genutzt werden. Diese Effektivität wird über automatisierte Lösungen an die Kunden weitergegeben. „Damit leisten wir einen Beitrag für Wettbewerb und Kosteneffizienz im Energiemarkt, der dann auch bei den Verbrauchern ankommt“ so Dr. Heine.

Pressekontakt:

Robotron Datenbank-Software GmbH
Antje Rempel
Tel.: 0351/40 21 631
antje.rempel@robotron.de

ECG Erdgas-Consult GmbH
Helge Andrä
Tel.: 0341/44 31 744
helge.andrae@ecg-leipzig.de